
Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Schule und Kultur -

Tagesordnung 1 Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 13.05.2004  

Fragen an den Ausschuss

Protokollnotiz Nr. 0039
 

Herr Nehrbaß fragt nach den Gründen, warum der überarbeitete Schulentwicklungsplan noch nicht 
an die Stadtverordnetenversammlung weitergeleitet worden sei.

Stadtv. Scholz: Bekanntlich stehe die Gerhart-Hauptmann-Schule (Realschule) nicht mehr als 
Reformschule zur Verfügung. Jetzt müsse gewartet werden bis die Heinrich-von-Kleist-Schule ihr 
Konzept vorlege. Sie erwarte, dass die Entscheidung über die Neufassung des SEP vor der 
Sommerpause falle.
   

Wiesbaden,         .05.2004

Scholz
Vorsitzende
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